



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR **Descarta SITUACIÓN CRÍTICA** por enfermedades respiratorias por Covid-19

TANYA ACOSTA/RAÚL RUIZ

El presidente Andrés Manuel López Obrador negó que exista una saturación de camas en hospitales, debido al incremento de casos de Covid-19, agregó que no hay una situación crítica y que las hospitalizaciones son por otras enfermedades.

López Obrador niega las versiones que afirman que faltan medicamentos psiquiátricos en la **Megafarmacia del Bienestar**, a la vez que apuntó que en marzo se informará sobre el estado del abasto de medicinas en todo el sector público, luego de que para entonces estará completa la implementación del **IMSS-Bienestar**.

AMLO asegura que según el reporte de la **Megafarmacia**, el mayor porcentaje de las llamadas son falsas, pues hablan y cuelgan antes de dar sus datos.

El mandatario asegura que según el reporte de la **Megafarmacia**, el mayor porcentaje de las llamadas son falsas, pues hablan y cuelgan antes de dar sus datos.

Andrés Manuel López Obrador prometió que para marzo todos los mexicanos sin seguridad social tendrán acceso a atención médica y medicamentos gratuitos. Aseguró que México tendrá el mejor sistema de salud pública del mundo antes de que termine su mandato.

Criticó a las empresas que anteriormente distribuían medicamentos, además anunció que el viernes funcionarios de Salud discutirán la cuestión de la falta de medicamentos.



Rosa Icela Rodríguez Velázquez

DESCRIBE PLAN PARA "DEMOCRATIZAR EL PODER JUDICIAL"

El presidente anunció en días pasados mandaría una iniciativa de reforma para modificar el Poder Judicial, por lo que este martes, repitió que busca limpiar la corrupción del Poder Judicial mediante su **Reforma Judicial**; dijo que los jueces serán impolutos si son elegidos por el pueblo.

Habló sobre su plan para democratizar el Poder Judicial, a la vez que resalta que muchos de los presuntos delincuentes son liberados por fallas en la integración de carpetas por parte de ministerios públicos.

Reiteró su propuesta de que jueces y magistrados sean elegidos por voto popular, misma que recuerda que la presentará el 5 de febrero.

INICIA INM RETORNO DE COLOMBIANAS REPORTADAS COMO DESAPARECIDAS EN TABASCO

Luis Rodríguez Bucio, subsecretario de Seguridad, informó sobre los avances en seguridad en el país, desde la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Destacó la localización de las ocho colombia-



Luis Rodríguez Bucio

nas reportadas como desaparecidas en **Tabasco**, quienes negaron haber sido víctima de delito, luego de que en un inicio se les consideró secuestradas; después fueron puestas a disposición del **Instituto Nacional de Migración (INM)**, toda vez que aseguraron haber entrado a México de manera legal.

Agrega, que sólo dos tienen vigente su estadía en el país, mientras que siete habrían tenido un ingreso legal, mientras que una permanecerá en México en calidad de refugiada.

Además, habla sobre la desaparición de dos líderes comuneros en **Colima** el 15 de enero de 2023, en cuyo caso se han realizado más de 50 jornadas de búsqueda por parte de la **Comisión Nacional de Búsqueda de Personas Desaparecidas y otras 50 de la Fiscalía General de la República**.

Rodríguez Bucio confirma que nueve personas fueron privadas de la libertad por sujetos armados durante una fiesta en la comunidad de **Santa Fe Tlapehuala**, en los límites entre **Guerrero y Morelos**. Agrega que continúan los operativos de búsqueda en la zona.

El titular de la **Guardia Nacional, David Córdova**, apunta que del 26 de diciembre al 8 de enero se desplegaron 280 mil 455 elementos de la **GN y las Fuerzas Armadas en 12 misiones a lo largo del territorio nacional**.





PERIÓDICO

unomásuno

PÁGINA

13

FECHA

17/01/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

